

RENCONTRES DU CDOS 77 SAMEDI 12 OCTOBRE 2013

Participation : Pierre Loubière (membre du CDOS) Brigitte Fontaine et Irène Rabaron

Les emplois d'avenir :

Le premier sujet a été l'occasion de présenter les dispositifs financiers que mettent à disposition l'Etat,



la région et le département en faveur des clubs sportifs qui souhaitent recruter des salariés dans le cadre des emplois d'avenir. Ces dispositifs qui ont fait l'objet d'une convention cadre signée entre l'Etat et le CNOSF le 15 février 2013 et qui devrait voir la création de 3 500 emplois en 2013, sont complétés par la prise en charge par les OPCA, des parcours de formation mis en place en vue de la qualification du salarié.

Pour en savoir plus, n° AZUR : 0.810.18.18.18 et site web : <http://www.iledefrance.fr/aides-regionales-appels-projet/emplois-avenir>

La médecine et le sport :



Le deuxième sujet portait sur l'opération « **Mille clubs** » et « **les CMS et les plateaux techniques** ». L'opération « Mille Clubs » consiste à sensibiliser les clubs sportifs afin qu'elles accueillent des personnes ayant des pathologies chroniques pour lesquelles une pratique sportive encadrée permettrait une amélioration de leur santé et un meilleur confort de vie.

L'objectif est de faciliter le retour à la vie sociale de ces personnes par le sport, en sachant que la pathologie dont ils sont porteurs est en voie de guérison ou de stabilisation.

Ainsi, les ligues et comités qui soutiennent ces projets peuvent adresser à tous leurs clubs le lien

Internet qui permet à chacun d'entre eux d'accéder, librement et sur la base du volontariat, à un "espace ressources" personnel.

Cet espace met à la disposition des élus et des encadrants des clubs, 6 conférences de sensibilisation aux thématiques présentées, permettant de s'informer afin de faciliter l'accueil des personnes présentant les pathologies énoncées.

Plus d'information auprès du CROS Ile de France : <http://iledefrance.franceolympique.com/>

Au sujet des CMS et des plateaux techniques, le



médecin du plateau technique de Pontault-Combault a rappelé

l'importance des visites médicales non seulement aux sportifs de haut niveau mais également aux pratiquants d'une activité physique régulière. Les examens dispensés sont complets et permettent à la fois d'avoir une bonne approche de l'état de santé des sportifs et de détecter les éventuelles pathologies méconnues.

Ces deux sujets étaient en lien avec la promotion réalisée par le Centre National pour le Développement du Sport, et le Ministère de la Jeunesse et des Sports en faveur de la prise en charge des malades au sein des structures sportives, notamment ceux en relation avec les thèmes de santé publique actuels : cancer, diabète de type 2, maladies cardio-vasculaires et transplantés rénaux.

Pour plus de renseignements : <http://iledefrance.franceolympique.com/>

Ces rencontres se sont terminées autour d'un repas convivial où les participants ont pu poursuivre le débat et échanger sur le sport et la santé.